
団体名：北光ドッグランの再開を求める会

回答日：令和６年２月２０日

要望書（回答） 

行政として、更なるマナー改善へ導いて頂けるよう「システム・ガイドライン」の

導入を検討していただきたい事や無料で開放して頂いていることから、利用する際、

市内外からの利用者にも配慮し、率先して、マナー遵守に努めたいと思いますことか

ら、ドッグランにおける早期の閉鎖解除並びに、再開を強く求めます。 

【回答】（環境衛生部環境生活課 担当） 

  この度のドッグランの一時閉鎖については、一部の不適切な利用によるトラブル

発生が原因であり、市としましてもやむを得ない措置であるものの大変残念に感じ

ております。 

今後の再開に向けては、利用マナーが改善されるようなルールづくりや安全な管

理体制を整えることが前提になると考えているところです。 

まずは、他の類似施設におけるトラブル対処方法等の事例調査をはじめ、利用者

のほか獣医師会など専門家にもご意見をいただいた上で新たな利用ルールを策定し

たいと考えております。また、公園管理者や指定管理者等と協議し、ドッグランの

今後の管理体制の在り方について検討し、早期再開を目指してまいります。 


